

豪雨災害被災者支援 統一地方選・参院選の勝利を

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2018/10/16 NO.27

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

大平さん 五中総受け、統一地方選・参院選勝利へ決意もあらたに

沖縄の大勝利、朝鮮半島と世界で起こっている平和の流れの中で、大破たんに陥り、落日がせまる安倍政権をいよいよ終わらせる時がきたと、報告と討論を聞きその確信と勇気をもらいました。

「豪雨の最中、宴会にうつつを抜かす自民党に願いはたくせない」「イージスアショアではなく被災者支援に予算をまわせ」「中国ブロック選出の自民党議員による差別と人権侵害は絶対に許せない」「核兵器禁止条約に背を向けるとは一体どこの国の総理か」——この間、中国地方の各地で寄せられたこうした声の一つひとつをあらためて思い起こしました。来年の二大選挙は、自民党政治を終わらせ、それにかわる野党連合政権をうちたてる大きな一歩とする歴史的決戦であり、中国地方に渦巻く願い、怒り、期待にこたえるたたかいです。なんとしても勝ちぬくため、5中総を力に皆さんと心一つになって、全力でがんばります。(前衆議院議員・大平喜信)

岩国市議選 3人全員当選 衆参の比例票を上回る



10月14日投票で行われた岩国市議選では、日本共産党は定数減の中、候補者を1人減の3人に絞ってたたかき、3人全員当選を勝ち取りました。

この選挙戦は、艦載機移駐後の最初の選挙であり、日本共産党は、仁比聡平参院議員、大平喜信前衆議院議員の応援を受け、「爆音や事故との共存はありえない」と訴え抜きました。(写真)

また、住民アンケートは前回の倍以上の1700通が寄せられ市民の期待が寄せられた選挙でした。

その結果、得票数は直近の参院比例、衆院比例を上回り、得票率は、前回の市議選より僅かですが、上回っての勝利でした。

女性キャラバン初日 元気よく宇部からスタート

中国ブロック女性キャラバンが15日、山口県宇部市からスタートしました。

朝8時半、山口県女性後援会のみなさんが北南地区事務所に集合、9時半には、大平喜信前衆議院議員が合流してスーパー前での宣伝から始まっています。

キャラバンには、藤本一規県議候補も駆けつけ、県議選勝利を訴えています。



19日のブロックいっせい宣伝に参加しましょう